

Les fêtes de Pâques sur la Route des Villages Blancs en Espagne

Pâques en Espagne, c'est sacré, l'occasion de voyager à travers le pays pendant la semaine sainte et d'y suivre les processions qui ont lieu dans différents villages...



Amplitudes propose d'emprunter la Route des Villages Blancs, de Malaga à Séville en passant par Grenade, une jolie façon de donner une couleur poétique aux fêtes de Pâques. Afin de coller aux traditions espagnoles il faut absolument goûter dans chacun de ces villages la traditionnelle brioche pascalle, la « Mouna », en forme de nid, au milieu de laquelle règnent des œufs de toutes les couleurs.

À PARTIR DE 698 € TTC PAR PERSONNE -8 jour(s) / 7 nuit(s) - Vols + Location de véhicule + Hébergements

Voir danser le Soleil en Suède

La Suède est sans doute le pays que préféreront les enfants pour célébrer les fêtes de Pâques puisqu'elles ressemblent beaucoup à Halloween. Dans la tradition des Påskkäringar (« sorcières de Pâques »), les enfants se griment en sorcières, puis, fins prêts et équipés d'un balai, ils baguenaudent de porte en porte pour demander des bonbons et des pièces de monnaie. En fait, cette tradition est liée à une ancienne superstition selon laquelle, le jour du jeudi saint, les sorcières volaient à Blåkulla (« la montagne bleue ») et allaient faire le sabbat avec le diable.

Le plaisir des parents sera alors d'arpenter les rues Stockholm et de terminer leurs journées dans le somptueux Ett Hem***** hôtel, une demeure de particuliers transformée en hôtel intimiste. Une véritable Maison dotée d'un Spa, d'un joli bar et d'un salon/bibliothèque où règne une ambiance cosy et douillette à tel point que l'hôtel a récemment rejoint le très select groupe des "Small Luxury Hotels of the World".

À PARTIR DE 848 € TTC PAR PERSONNE - 3 jour(s) / 2 nuit(s) - Vols + Hébergement + Transferts

Pâques royales à l'Alfonso XIII***** de Séville

A Séville, Pâques sera un prétexte pour jouer les têtes couronnées ou les explorateurs en séjournant à l'Alfonso XIII*****. Construit en 1928, ce sublime hôtel était le lieu de villégiature de prédilection des nobles et des aristocrates dans la capitale andalouse.

Récemment rénové à la mesure de sa grandeur, l'hôtel est le dernier refuge pour des hôtes en quête d'exceptionnel... car ici l'atmosphère est privilégiée, signant pour ce séjour hors du temps une parenthèse enchantée en plein cœur de Séville.

À PARTIR DE 848 € TTC PAR PERSONNE- 3 jour(s) / 2 nuit(s) - Vols + Hébergement

Cité Hôtels...

HÔTEL DE LA CITÉ*** - Carcassonne**

Pour fêter Pâques en famille, l'Hôtel de la Cité de Carcassonne et La Cour des Consuls Hôtel et Spa de Toulouse proposent des offres spéciales exceptionnelles. Cette offre est valable pour un séjour de deux nuits à partir du 25 mars 2016 et comprend : o Hébergement en chambre adjacente ou communicante (selon disponibilité) o Petit-déjeuner buffet o Rencontre avec le chevalier Pierre des Voisins le samedi à 17h00 : Cette représentation ludique permettra à chacun de déceler les secrets des chevaliers du Moyen-âge, connaître leurs équipements de combat, et pouvoir être adoubés. o Traditionnelle chasse aux œufs le dimanche à 11h30 o Départ tardif à 14h00

465 € PAR NUIT POUR LES DEUX CHAMBRES (sur la base de 2 adultes et 2 enfants)

Se mettre au parfum des traditions hongroises...

De nombreuses traditions pascales existent dans les pays scandinaves, mais la tradition hongroise est de loin la plus décalée. En effet, pour l'occasion, les hommes rendent visite aux femmes de leur connaissance et les aspergent de parfum en échange de chocolat.

Afin de se prêter au jeu, quoi de mieux que de se rendre à Budapest et de loger dans un ancien palais reconverti en hôtel. L'hôtel Brody House B&B jouit d'une décoration extraordinaire entre le néo-baroque et l'art nouveau. Cet écrin est la promesse d'une escapade romantique inoubliable.

À PARTIR DE 795 € TTC PAR PERSONNE - 3 jour(s) / 2 nuit(s) - Vols + Hébergement + Transferts

